

Strategi Komunikasi Partisipatif dalam merancang musyawarah aksi (musrena) bagi pemberdayaan buruh migran perempuan di kabupaten Cilacap Jawa Tengah

Title	Strategi Komunikasi Partisipatif dalam merancang musyawarah aksi (musrena) bagi pemberdayaan buruh migran perempuan di kabupaten Cilacap Jawa Tengah
Author Order	2 of 4
Accreditation	
Abstract	<p>Penelitian ini bertujuan untuk membuat strategi komunikasi partisipatif dalam merancang Musyawarah Rencana Aksi (Musrena) bagi pemberdayaan buruh migran perempuan di Kabupaten Cilacap Jawa Tengah. Metode yang dipergunakan adalah Participatory Rural Appraisal (PRA) sebagai metoda riset yang melibatkan peran dan potensi masyarakat secara penuh untuk mengidentifikasi dan mencari solusiterhadap masalah yang dihadapi selama ini, serta menentukan kebutuhan yang harus diwujudkan masyarakat sendiri. Pengumpulan data dengan Focus Group Discussion (FGD), wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penentuan informan penelitian dengan menggunakan purposif yang dipilih dari para mantan dan calon buruh migran perempuan di Desa Sidaurip sebagai desa terbanyak buruh migran perempuan diProvinsi Jawa Tengah. Analisis data menggunakan Analisis SWOT untuk melakukan proses identifikasi masalah, potensi, dampak dan hasil. Hasil penelitian menunjukkan strategi komunikasi partisipatif dalam konsep Musrena bagi buruh migran sebagai media komunikasi untuk merumuskan dan menghasilkan program pemberdayaan yang akan diaspirasikan serta diperjuangkan dalam proses Musrenbang di tingkat Desa. Proses strategi komunikasi partisipatif melalui: (1) Pemantapan hubungan; (2) Bekerjasamadengan masyarakat; (3) Identifikasi keragaman masyarakat; (4) Identifikasi kebutuhan komunikasi.</p>
Publisher Name	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Publish Date	2013-11-19
Publish Year	2013
Doi	DOI: 10.37058/jipp.v1i4.2273
Citation	
Source	Jurnal Ilmu Politik dan Pemerintahan
Source Issue	Vol 1, No 4 (2014): (Januari) Jurnal Ilmu Pemerintahan dan Politik
Source Page	496 - 507
Url	https://jurnal.unsil.ac.id/index.php/jipp/article/view/TSSPPSSPS/1391
Author	Dr RILI WINDIASIH, M.Si